



Die schöne Müllerin

WANDERKONZERT

Was haben Franz Schubert und das Kloster Neustift gemein? Nicht nur die Liebe zur Natur und zum Wein! Denn Josef Gasser, Kirchenmusiker im Kloster Neustift, adaptierte Schuberts beliebtesten Liederzyklus „Die schöne Müllerin“ für Gitarre.

Dieses Werk inspirierte den Neustifter Opernsänger Konrad Huber und die Konzertgitarristin Martina Schäffer zu einem Wanderkonzert durch den Klostergarten. Texte von Wilhelm Müller, vorgetragen von Helmut Kantioler, umrahmen die Interpretation. Ein lebendiger Kontakt zum Publikum zeichnen das Konzert aus genauso wie Spontaneität und musikalisches Fingerspitzengefühl.

16. Oktober | 16.00 Uhr | Klostergarten Neustift

Eintritt: 15 Euro inklusive kleiner Stärkung. Bei Regenwetter findet das Konzert um 17 Uhr im Foyer des Stiftsmuseum statt.

Weitere Infos auf www.maennerchor-neustift.it



EINE VERANSTALTUNG DER
GEMEINDE VAHRN UND DES
MÄNNERCHOR NEUSTIFT

